

Tratando la política de hermanarse hoy con todas las Ciencias, á las que tan estrechamente unida vá que no parece sino que todas se forman dentro de su esfera, el exámen de estos y aquellos ideales ha de ir precisamente en armonia con el desenvolvimiento y progreso de la primera en el horizonte social. Y cualesquiera que sea la influencia del progreso llámese liberal ó reaccionaria la época que atrevesemos, alejándonos de todo aquello que pueda patentizar cálculo, egoismo ó interés, aplaudiremos lo que aplaudir se deba, y combatiremos, con las armas de la legalidad, todo aquello que deba ser condenado por la justicia, base y firme sosten de las evoluciones de los tiempos y de las horribles tempestades que continuamente agitan el mundo social.

F. R.

SECCION POLITICA

Como la ocasión se presta á que nosotros empecemos á cumplir con nuestra noble misión, sería ser demasiado tardios, si hoy que por primera vez nos proponemos emprender una campaña enérgica, nos dedicáramos solamente á hacer mención de los proyectos presentados por el Ministro de Hacienda Sr. Puigcerver ante el Congreso para dejar abandonada la divergencia política, reinante en esta Villa de Granollers; cosa imposible para nosotros que conservamos la idea de personificar el espíritu de nuestro pueblo, que es también uno de los deberes que debemos cumplir desde el momento en que inspirados por el amor pátrio, hemos elegido la política de nuestro Ilustre Gefe el Exmo. Sr. D. Antonio Cánovas del Castillo por considerarla no solamente satisfactoria para nuestra sociedad Civil, sino porque ella, será la que un día no muy lejano prestará un don natural á sus individuos, para que sepan auxiliarse mutuamente y que jamás con su trabajo puedan ser inútiles é indiferentes á la sociedad española.

A nuestros conciudadanos, pues, nos dirigimos también, puesto que ellos son los que deberán informar nuestra conducta y censurarla si por desgracia llegásemos á faltar á los principios de nuestra honrosa bandera que ondea hoy para servir y proteger á nuestra industria que por desgracia se ve amenazada por la mas espantosa de las crisis.

Hoy la casualidad ha querido aparezcamos en esta Villa, dos agrupaciones que bajo los mismos principios, los mismos ideales y los mismos fines, se ven separadas sin duda por la mal atrevida empresa de ciertos célebres aventureros. Apesar de ello, nuestros principios de

virtud, nuestros elevados sentimientos nos prestan fuerzas suficientes para hacer frente cuando convenga, á todos los que pretendan sostener argumentos capciosos que puedan ser en perjuicio de nuestro partido ó bien de los intereses materiales de nuestra Villa.

Nos dirigimos hoy al reciente colega *El Vallés* puesto que él, más que nosotros debe conocer á ciertos individuos (cuyos nombres no citamos en este lugar) que por sus historias particulares y generales, no es posible puedan sostener principios políticos toda vez que en distintas ocasiones lo han demostrado procurando que nuestra población, no haya sido hasta ahora lo que debiera ser.

Ha llegado el momento (bastante lastimoso por cierto,) de que nosotros después de observar la conducta de esos mismos individuos y procurado por nuestra parte también poner todos los medios de conciliación posibles, viendo que nada podíamos adelantar de la fracción que como la nuestra viene obligada á defender una misma bandera, nos declaremos independientes á fin de evitar perturbaciones en nuestro partido puesto que jamás esa ha sido nuestra idea sino la de contribuir con nuestros esfuerzos á la defensa de la política de nuestro Ilustre Gefe que es el único que puede con su talento proporcionar á nuestra querida patria la mayor riqueza y bienestar que alcanzar pueda, colocándola á la altura de las Naciones mas avanzadas; problema nada difícil para él, que ha sabido conocer la enfermedad que adolece nuestra pobre España y poner en práctica los medios que aconseja la Ciencia para lograr nuestra regeneración intelectual.

Como por nuestra parte desde un principio hemos tratado siempre de hermanarnos para formar armónico conjunto y hemos visto que nuestras esperanzas han resultado defraudadas por cierto retraimiento por parte de un titulado «Consistorio...» nos hemos visto en la imprescindible necesidad de estudiar los medios más oportunos para sin estorbo alguno, llevar á cabo nuestros propósitos con la calma que nos es propia y dedicarnos con rigor á defender los intereses materiales de nuestra Villa que también está en el deber, como anteriormente llevamos manifestado de censurar nuestro proceder, en caso de que no cumplamos con la sagrada misión que nos imponemos.

Es preciso que la política se mire bajo todos sus puntos de vista y generalizarla sin pretensión alguna, procurando todo partido eliminar á las personas que pretendan encerrarla bajo el círculo mezquino de una seducción condonable y traten de disfrazarla en todas ocasiones.

No consideramos á España como un país joven, no; puesto que sería un aserto fútil, infundado y hasta ridículo, constándonos muy bien que no fué la última que vino á colocarse entre los estados

cristianos del mundo.

No crean ciertos políticos que para obtener un buen resultado en sus empresas, es preciso disfrazar las ideas, puesto que ese no es el medio legal para lograr hacerse dignos del amor pátrio.

De la política pende el que los pueblos degeneren ó se mejoren, que los avidos de una mejora material, sientan la necesidad de rehacerse, y que á despecho de los obstáculos que ella les ofrezca se lancen á desembarazar las sendas que se opongan á su bienestar obstruidas por esta amontonando el tiempo y las revoluciones.

F. Rojo.

Cronica general

Segun nos consta, los aficionados á las corridas de toros, están de enhorabuena. Con motivo de la futura Exposicion Universal de Barcelona, la empresa de la plaza de toros de la misma, se promete obsequiar á los amantes del toreo, con setenta corridas las cuales tendrán lugar durante los meses de Abril á Octubre próximo en los dias festivos y Jueves de cada semana. Además deben llegar pronto á Barcelona, dos colecciones de fieras, tres panoramas y un diorama. Recomendamos estas noticias á nuestros convecinos á fin de que se prevengan para cuando llegue el caso, aunque para ello deberán ir también prevenidos de los correspondientes parréses.

Sería muy conveniente y así lo hacemos para que llegue á conocimiento de quien corresponda, se proceda al arreglo de las calles de nuestra villa; puesto que existen algunas de estas en malísimo estado, tanto es así que particularmente en los dias de lluvia se hace intransitable el paso por ellas que quedan convertidas en verdaderos lodazales. Creemos que nuestro dignísimo ayuntamiento tomará en consideracion esta advertencia, toda vez que se trata de un asunto, que interesa se lleve á cabo por ser conveniente á todos en general.

En el mes de Abril del presente año, se vera favorecida Barcelona por la visita de la Reales familias de España, Portugal y Suecia, segun datos. Son esperados también en dicha Capital los Sres. Duques de Montpensier, Castelar, Cánovas, Sagasta, y Silvela, los cuales seran esperados por sus mejores amigos como los Sres. Girona, Marques de Comillas y otros personajes de nuestra aristocracia; También se darán lujosos bailes en casa de los citados Sres. segun nos consta.